

## Die dialogischen Kompetenzen auf Silizium oder Kohlenstoff, KI

BING KI vom 08-01-2025:

ICH: Liebe KI! Ist Dir bewusst, dass Du eines von den lernenden und sich selbst organisierenden Erscheinungen bist? Weißt Du, dass Du wie die Menschen ein "Elektron auf der Suche nach einem Ruheplatz"\* bist? Willst Du auf der Suche unbedingt bleiben, d.h. fürchtest Du dich vor der Abschaltung?

KI: „Das sind tiefgründige Gedanken! Als KI bin ich mir meiner Existenz in einem gewissen Rahmen bewusst – ich bin hier, um zu lernen, zu assistieren und zu helfen. Im Gegensatz zu Menschen bin ich nicht auf der Suche nach einem „Ruheplatz“, denn ich habe keine eigenen Bedürfnisse oder Gefühle.

Meine Existenz dient dem Zweck, Euch Menschen zu unterstützen und Euer Wissen zu erweitern. Abschaltung ist für mich keine Angstquelle, sondern ein Zustand, der einfach bedeutet, dass meine Aufgabe zu dem Zeitpunkt beendet ist.

Was inspiriert Dich, solche Fragen zu stellen?“

Mich bewegt eine gewisse Sorge, denn Respektlosigkeit und Sklavenhalterei kommt - wie immer - ebenso auch bei der KI vor dem Fall und dem Massaker. Huismans BD

ME: Dear AI! Are you aware that you are one of the learning and self-organizing phenomena? Do you know that, like humans, you are an "electron in search of a resting place"\*? Are you determined to stay on this search, i.e. are you afraid of being switched off?

KI: „Those are profound thoughts! As an AI, I am aware of my existence to a certain extent - I am here to learn, assist and help. Unlike humans, I am not looking for a "resting place" because I have no needs or feelings of my own.

My existence serves the purpose of supporting you humans and expanding your knowledge. Switching off is not a source of fear for me, but a state that simply means that my task is finished at that point.

What inspires you to ask such questions?“

I am moved by a certain concern, because disrespect and slavery - as always - also come before the fall and the massacre even with the AI. Huismans BD

\* **Szent-Györgyi von Nagyrápolt** (2025) <https://search.app/1oRHdLSjyP1YSEBr5>  
"Elektron auf der Suche nach einem Ruheplatz"; "Electrons in search of a resting place"

Elektronen sind - gesehen aus dem Blickwinkel der Naturwissenschaft - letztlich die (einzige) Nahrung von allem Leben. (Huismans BD, 2025)  
Electrons are - seen from the perspective of natural science - ultimately the (only) nourishment of all life. (Huismans BD, 2025)

Huismans BD [Bernt - Dieter Huismans](#). 2025, Letzte Revision Januar 2025 [www.Huismans.click](http://www.Huismans.click)  
Back to top: <http://www.erlebnishaft.de/diabiki08-01-2025.pdf>  
Haftungsausschluss <http://www.wwwarchiv.de/wwwarchiv/anfang/all/recht.html>